



Lire pour bien grandir

To make learning and reading a pleasure for every child

Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous offrir la possibilité de vous abonner aux magazines des éditions Bayard et Milan Jeunesse. Accompagner votre enfant tout au long de l'année en lui insufflant le goût de la lecture, satisfaire sa curiosité tout en éveillant son imaginaire, sont les orientations vers lesquelles tendent les magazines Bayard-Milan.

Grâce à son savoir-faire, Bayard-Milan offre une gamme de magazines de qualité pour tous les âges de 0 à 20 ans. Enfin, recevoir un magazine à son nom, le lire et le partager restera toujours une expérience unique qui aide à grandir et à s'ouvrir au monde.

Bénéficiez exclusivement des meilleurs tarifs avec une remise de -7€ pour 1 abonnement souscrit et -15€ sur chaque abonnement dès 2 abonnements souscrits!

A bientôt,

-----

Dear parents,

We are pleased to offer you the opportunity to subscribe to Bayard and Milan youth magazines. The purpose is to facilitate access for students to good quality publications that are not available in bookstores.

Thanks to its know-how, Bayard-Milan offers a range of magazines adapted to each age which will allow you to live moments of complicity with your child, to share evening hugs, discoveries, or to guide him in his development. Supporting your child throughout the year by instilling in him a taste for reading, satisfying his curiosity while awakening his imagination, are the directions towards which the Bayard-Milan magazines tend.

Receiving a magazine in its name, reading it and sharing will always remain a unique experience that helps to grow and open up to the world.

Get -7€ discount on your first subscription or -15€ discount for every subscription from 2 subscriptions and more!

Best regards,



VOTRE ENFANT REÇOIT LE MAGAZINE A SON NOM  
NOM  
Your child receives the magazine in his/her name



CHANGER DE TITRE À TOUT MOMENT  
Switch titles at any time to match your reading progress



6 MILLIONS DE LECTEURS NOUS FONT CONFIANCE

6 MILLIONS+ READERS TRUST US



S'ABONNER RAPIDEMENT



SUBSCRIBE NOW

CHOISISSEZ LE TITRE LE + ADAPTÉ À SON ÂGE ET SES CENTRES D'INTERÊTS.

Sélectionnez la formule qui lui correspond (avec ou sans Hors-Série).



ENVOYEZ UNE PHOTO OU LE PDF À :  
Take a picture of the form filled in and send it to :



EMAIL : [nathalie.biet@bayard-mag.com](mailto:nathalie.biet@bayard-mag.com)  
TEL : 0039 335 5359 127

\*L'abonnement sera mis en place à réception du règlement

Your subscription will be processed once payment is received.

VOTRE CONTACT :

Nathalie BIET

[nathalie.biet@bayard-mag.com](mailto:nathalie.biet@bayard-mag.com)

0039 335 5359 127

Code : E15

<https://boutique-monde.bayard-milan.com>

ATTENTION : les frais de port s'affichent dans le panier final.

## 1. VOTRE COMMANDE / YOUR SUBSCRIPTION

OFFRE SIMPLE : -7€

Je bénéficie de -7€ sur 1 abonnement magazine  
I get -7€ Discount for 1 magazine subscription

OFFRE FAMILLE : -15€

Je bénéficie de -15€ sur chaque abonnement, dès 2 abonnements ou +  
I get 15€ Discount for each subscription from 2 or more magazines subscriptions

	Nom et Prénom de l'enfant Child's Full Name	Date de Naissance DOB	Titre(s) choisi(s) Selected Title(s)	Tarif Price
1				
2				
3				
4				
5				

MONTANT TOTAL DE VOTRE COMMANDE / TOTAL AMOUNT OF YOUR ORDER

## 2. ADRESSE D'EXPEDITION/SHIPPING ADDRESS

NUMERO et VOIE / NUMBER and STREET NAME

CODE POSTAL / ZIP CODE

VILLE / CITY

PAYS / COUNTRY

## 3. COORDONNÉES PAYEUR / PAYER'S DETAILS

Email

Contact Number

ADRESSE si différente / PAYER'S ADDRESS

## 4. MODE DE PAIEMENT / PAYMENT OPTIONS



PAR VIREMENT / BANK TRANSFER :



VISA / MASTERCARD EUROS

IT 63 F 02008 05145  
000105713580  
UNCRITM1740

Nom / Card Holder Name

No



PAR CHEQUE - joint à votre commande

→ En euros à l'ordre de BAYARD

→ En euros à l'ordre de : Nathalie BIET

VIA CARLO PIRZIO BIROLI, 58  
00189 ROMA  
ITALIE

Exp \_\_\_\_ / \_\_\_\_ Cryptogramme / CVV2 \_\_\_\_